
 

軽井沢エフエム放送株式会社 第 117 回 番組審議会 

 

1.開催日時: 2021 年 2 月 8 日（月） 午後 14 時 00 分より 

 

2.開催場所:  FM 軽井沢 スタジオ（リモートでの会議） 

  （長野県北佐久郡軽井沢町軽井沢 1178-1186）         

 

3.出席：  

 ［委員］委員総数 7 名 

   議長・委員長  吉本千穂   

   委 員  柴崎雅寿 

   委 員  藤巻傑    

   委 員  金澤明美 

   委 員  和貝たかね  

      委 員  森口英一 

      委 員  別府敏直 

   

 ［委員の出欠］ 

   出 席 委 員6 名／欠 席 委 員1 名 

 ［局側の出席者］    

   制作技術部   岩下雄一郎 

   

4.議題： 番組審議 

   〈番組名〉｢日進舘にいってみる？！｣ 

   〈放送日時〉 2020 年 12 月 20 日（土）11:30〜11:55 

   〈試聴〉 同上  

   〈委員の意見〉 

■喋りのテンポがやや遅く感じた。たぶん丁寧に喋ることでリスナーへより伝わる様に意識していたのだ

と思うが、逆に聞きにくくなっていた。内容はホテル情報が多く、行ってみようかな、紹介しようかなと思え

た。 

 

■ゆっくりした喋りが心地よかった。内容も日進舘が実施している事、新しい試みなどを知ることができる、

楽しい番組。もう少し内輪ネタがあっても、逆に会いに行きたくなるお客さんがいるかもしれない。 

 

■明確なPRが出来ている。あとは日進舘が必要としているターゲットゾーンは何処かを意識し、その層

に対してもっとアピールできる内容にしていくとより良い。 



 

■パーソナリティの喋り方にはとても好感が持てる。リスナーに語り掛けるような口調は分か

りやすく、心地よかった。内容も PR を的確に行っており、飽きさせない工夫もあり全体的に

うまくまとまっていた。 

 

■もう少しアピールする部分を絞って、内容を増やしてほしいと感じた。25分という短い時間

では、様々な情報より明確な 1つのポイントで話していく方が良いかもしれない。 

 

■PRとして分かりやすい。万座と軽井沢とは近いということで、軽井沢と話を絡めるともう少

し盛り上がる。内容はもっとオープンな話題や積極的なプロモーションでも問題はない。 

 


